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今週と来週配布の「くらら」11 月 1 週・2 週では、それぞれ 4 ページにわたって「ふれあいまつり in くらら」を開催中!  

よつ葉だよりでも今週号、来週号でよつ葉の魅力を発見できるクイズラリーを企画しました。どの問題も一緒に配布された「くらら」 

の中に答えがあります。探してみてくださいね! 応募くださった方の中から抽選で各週 50 名の方に、商品引換券を差し上げます。 

 

応募方法：4 ページの解答欄に答えなどを記入し、切り取ってそのまま配送員にお渡しください。 

締め切りは 10 月 29 日必着です。メール等でのご応募は受け付けません。 

当選の発表は商品引換券のお届けをもって替えさせていただきます。 

 

Q１～Q9までの問題に、〇か✖かでお答えください。  

 

Q１.子ども達みんな大好きニッコーのミニアメリカンドック。 

使われているソーセージは鎌倉ハムクラウン商会の無塩せき

ソーセージである。 

 

Q２.明星産業のひじきふりかけは、国内産の原材料にこだわって

いる。  

 

Q３.那須千本松牛乳は高温殺菌牛乳である。 

 

Q４市販の缶詰のほとんどは化学調味料が使われていますが、創健

社のさば水煮缶は、西日本で水揚げされた鯖を地中海の天日

塩のみで水煮にし、化学調味料は使っていません。 

 

Q５.よつ葉生協で扱う水産物は、酸化防止剤や発色剤は使用して

いません。 

 

Q6．町田さんのカットごぼうには★★のマークがついていますが、

このマークの意味は生育中化学合成農薬不使用の農産物の意

味である。 

 

Q７.とん太ファミリーのやわらかベーコンブロックの原材料は、

豚肉(国産)、食塩、砂糖、香辛料だけ！  

 

Q８.東毛酪農のみんなの牛乳は、低温殺菌であり、ノンホモです。 

 

Q９.タカサゴの「国産小麦のバター食パン」は栃木県産小麦を

100%を使用し、ホシノ天然酵母で発酵させ、よつ葉バターを

使った食パンです。 

 

Q10～Q15の問題に、番号でお答えください。 
 

Q10.よつ葉生協のお米は、ネオニコチノイド系農薬を使用してい

ませんが、いつから全面的に使用していないでしょうか？ 

①２０１３年 ②２０１５年 ③２０２１年 

 

 

Q11.栃木、群馬、茨城 3 県の肉や野菜をふんだんに使ったこだわ 

りの地産地消の餃子。その商品名は？ 

①よつ葉の台所みんなの餃子 

②よつ葉の台所いつもの餃子 

③よつ葉キッチンみんなの餃子   

 

Q12.よつ葉生協のお米は、ネオニコチノイド系農薬を使用してい

ませんが、いつから全面的に使用していないでしょうか？ 

①２０１３年 ②２０１５年 ③２０２１年 

 

Q13.おらが納豆の麦納豆には小粒大豆と米の約 10 倍の食物繊維

を含む二条大麦が入っていますが、産地はどこでしょうか？ 

①アメリカ  ②北海道  ③栃木県 

 

Q14.飛鳥の黒豚水餃子、もちっとした食感の餃子の皮の材料の小

麦粉の産地は？ 

①中国産 ②アメリカ産 ③国産  

 

Q15.鎌田醤油さんのこだわりがたっぷり詰まった味噌。やや甘口

の味噌はどちらでしょう？ 

①淡色•米こうじみそ  ②熟成•米こうじみそ 

 

Q16～Q18の問題の、〇〇〇に入る漢字またはアルファ

ベットをお答えください。 
 

Q16.フリーデンのやまと豚米らぶは、肥育後期に国産〇〇〇を

15％ミックスした指定配合飼料を食べて育ちました。（漢字） 

 

Q17.よつ葉生協で扱っている卵はすべて、飼料は遺伝子組み換え

をしていない〇〇〇コーン（収穫後農薬を使用していない）を

与えています。（アルファベット） 

 

Q18.ヨシコシ食品のお豆腐は、国産大豆と天然にがりと、日本名

水 100 選の〇〇〇湧水を使用しています。（漢字・地名） 

  ふれあいまつり inよつ葉だより♪   

よつ葉の魅力を発見！クイズラリーに挑戦! ―その１― 
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6月の No654、655「プラごみ削減 よつ葉の取り組み～中田専務に話してもらいました」で、プラスチック

ごみ削減に向けてのよつ葉生協の取り組みの現状についてお伝えしたところ、ご意見やご要望をいただいて

います。一部をご紹介して回答します。 

「カタログはビニル袋へ入れる必要はありません。過剰包装だと思

います。環境問題に逆行しています。衛生面を考えてのことだとし

たら、その意識を改善していくべきだと思います。」  

（桐生地区 M・N さん） 

【回答】カタログがビニル袋に入るのは、ドライ商品（通い段ボー

ル箱に入る商品）の配達がない、または注文がないがカタログのみ

お届けする場合になります。配達商品が冷凍・冷蔵品のみの場合、

発泡箱にカタログ等を入れることになるので、ビニル袋に入れて、

カタログや共同購入注文書が濡れないようにするために使います。 

 

「ピッキング袋、私もゴミ袋として使用しています。短い辺を１ヶ所

切りはなし、長い辺を 2 回折り返して数ヶ所をテープでとめて、た

て長のゴミ袋に変えています。週に 3、4 枚なのでそれほど手間で

はないです。 

使い切らずたまってきたら、通い箱に入れて回収していただいて

います。」             （伊勢崎地区 K・F さん） 

【回答】ありがとうございます。よつ葉に出されたピッキング袋は、

プラスチックごみとなりますので、ご家庭で有効に使っていただけ

ると良いと思います。 

 

毎日の暮らしの中で考えてしまうゴミ問題。できるだけリサイクルし

ようと思っても、受け入れるところがない。紙のリサイクルマークに

しても、そのマークがあるから古紙リサイクルに出せるかというと

受け入れてもらえず、一般ごみとして出した方がいいと言われま

す。よつ葉さんの配達時の袋も毎回どうにか削減できないかと思

います。会員の方々が配達時の袋についてどのように考えている

のか気になります。 

 子どもたちに良い環境を渡していくため、今、私たちは少しの不

便さや我慢をしても、消費生活を見直さなければならないのでは

と思います」           （筑西地区 佐藤純子さん） 

ご意見をありがとうございます。 

 

No613（2020年 7月 20日号）で、環境委員会発「１枚の手ぬぐい

であずま袋」を掲載しました。「もう一度くわしいつくり方をのせ

て頂きたいです。友人にも作り方を教えて、レジ袋削減に協力した

いです」とのご希望がありましたので再度ご紹介します。ぜひお役

立てください。手ぬぐいの大きさは、幅 33～36cm × 長さ 90cmが

一般的です。大きめの布で作ると、大きめのあずま袋になります。                                      

（理事 三輪） 

あずま袋は布を縫い合わせただけなのでかさばらず手軽に持ち運べます。買い物袋としても、バッグのうち袋として

も使えます。マチを付ければ中の物が動きにくく安定するという利点も。         （環境委員会 増山） 

 

（環境委員会 山本） 

我が家のおむすび、みそ汁の具材と作り方をご紹介くださいませんか？ 

定番のおむすび、我が家おすすめのおむすび、みそ汁の具、みそ汁の作り方を教えてください。 

米とみそは食べ続けても飽きのこない日本食の基本です。お互いに補い合って、栄養的にも 

おいしさでもバランスのとれた食事です。知恵や工夫が受け継がれ、日々伝統が息づいています。 

思い出も一緒にお届けください。 




